

Unknown Title

Étienne Bouthillier :: 2021-06-24





Un bâtiment de l'entreprise Canards du Lac Brome, situé à Ange-Gardien, a été la proie des flammes dans la nuit de mercredi à jeudi. (Alain Dion/Alain Dion)

Un bâtiment de l'entreprise Canards du Lac Brome, situé à Ange-Gardien, a été la proie des flammes dans la nuit de mercredi à jeudi. Selon un bilan provisoire, 6000 canards auraient péri.

La cause du sinistre, qui a eu lieu sur le rang Saint-Georges, est inconnue, mais est considérée accidentelle. Le bâtiment est une perte totale.

Ce sont les pompiers de Bromont qui, sur une autre opération près de l'autoroute 10, qui ont aperçu de la fumée vers Ange-Gardien. À 5 heures du matin, ils ont contacté les services d'urgence de la municipalité, qui se sont malheureusement rendus sur la scène trop tard pour sauver le bâtiment.

Les pompiers de Saint-Césaire, de Saint-Paul-d'Abbotsford et de Farnham sont venus prêter main-forte aux services d'urgence d'Ange-Gardien et de Bromont. L'incendie a été maîtrisé vers midi.

La totalité des canards du bâtiment a été la proie des flammes. Ils étaient environ 6000. L'endroit n'était pas rempli à pleine capacité.

« Aujourd'hui, on est en mode réaction et on regarde vers l'avant pour préparer la suite des choses », mentionne Philip O'Shaughnessy, directeur général des Canards du Lac-Brome.